
住
民
意
見
公
募
が
終
了

29
号
線
・
31
号
線
を
「
早
期
の

整
備
を
促
進
」
と
記
し
た
品
川
区

長
期
基
本
計
画
素
案
が
発
表
さ
れ
、

一
ヶ
月
の
住
民
意
見
公
募
が
終
了

し
ま
し
た
。
「
長
期
計
画
」
を
作

る
策
定
委
員
会
は
、
12
月
２
日
の

委
員
会
で
住
民
意
見
の
報
告
と
討

議
を
行
い
、
12
月
25
日
に
計
画
を

決
定
す
る
予
定
で
す
。

説
明
会
な
し

広
報
は
概
要
の

み
品
川
区
は
10
月
11
日
付
「
広
報

し
な
が
わ
」
で
「
長
期
計
画
」
の

概
要
版
を
掲
載
し
、
計
画
へ
の
区

民
意
見
を
公
募
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
広
報
に
は
計
画
の
詳

細
は
一
切
示
さ
れ
ず
「
何
の
こ
と

だ
か
わ
か
ら
な
い
」
と
の
声
や
、

計
画
の
全
文
を
区
か
ら
取
り
寄
せ

た
方
で
さ
え
も
「
全
文
を
渡
さ
れ

て
も
、
説
明
が
な
け
れ
ば
理
解
で

き
な
い
」
な
ど
、
困
惑
し
た
声
が

あ
が
っ
て
い
ま
す
。

「
長
期
計
画
」
は
今
後
10
年
間

の
区
政
運
営
を
決
定
す
る
も
の
。

「
説
明
会
な
し
」
「
広
報
は
概
要

の
み
」
で
、
住
宅
街
を
突
き
抜
け

る
、
29
・
31
号
線
の
「
ゴ
リ
押
し
」

静かな住宅街に２０ｍ道路はダメ
（都市計画道路補助２９号線：幅２０ｍ 同３１号線：幅１５ｍ）

補助２９・３１号線 幹線道路を「早期の整備を推進」と記した、
「品川区長期計画計画 素案」が討議されます。傍聴にご参加を！

２００８年１１月２３日（日）

ＮＯ２３４

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください ＨＰは「品川 共産党」で検索

なかつか亮メールアドレス「ryo@nakatsukaryo.net」

２９号線
（20ｍ） ３１号線

（15ｍ）

29・31号線のについて
傍聴案内

第８回長期基本

計画策定委員会

１２月２日（火）

午後２時～
区役所議会棟６階

（大井町駅徒歩５分）

お問い合わせ

共産党区議控室

５７４２‐６８１８

西大井６丁目

西大井３丁目

西大井５丁目

大井７丁目

山王１丁目西大井４丁目

Ｊ
Ｒ
横
須
賀
線

池
上
通
り



区議会が始まります
１１月２０日～１２月５日にかけて品川区議会第４回定例会が始まります。一般質

問は共産党から飯沼雅子区議。本会議質問は１１月２０日午後１時３０分からです。

こちらも、ぜひ傍聴にお出かけ下さい。お問い合わせは区議控室５７４２－６８１８

区
に
提
出
し
ま
し
た

「
長
期
計
画
」
へ
の
意
見
公

募
を
提
出
し
た
方
が
「
自
分
な

り
に
考
え
て
提
出
し
ま
し
た
。

参
考
ま
で
に
ど
う
ぞ
」
と
２
名

の
方
か
ら
お
手
紙
を
頂
き
ま
し

た
。
一
部
要
約
し
紹
介
し
ま
す
。

ま
た
、
計
画
路
線
上
に
お
住

ま
い
の
方
に
、
直
接
あ
っ
て
伺

う
と
「
も
う
、
廃
止
に
な
っ
た

計
画
で
は
な
か
っ
た
の
」
「
昔
、

そ
ん
な
話
を
聞
い
た
こ
と
が
あ
っ

た
け
ど
。
今
に
な
っ
て
な
ぜ
復

活
し
た
の
」
と
の
意
見
や
、
計

画
路
線
か
ら
少
し
離
れ
た
方
は

「
こ
こ
に
引
っ
越
し
て
、
も
う

20
年
以
上
経
つ
け
ど
、
こ
ん
な

計
画
が
あ
っ
た
な
ん
て
始
め
て

知
っ
た
。
本
当
で
す
か
。
」
と

話
す
方
も
い
ま
し
た
。

委
員
会
へ
の
傍
聴
を

次
回
の
策
定
委
員
会
は
12
月

２
日
午
後
２
時
か
ら
区
役
所
議

会
棟
６
階
で
す
。
傍
聴
は
先
着

10
名
で
、
現
地
会
場
で
受
け
付

け
ま
す
。
策
定
委
員
は
学
識
経

験
者
、
区
内
団
体
代
表
者
、
公

募
区
民
、
区
議
会
議
員
の
計
30

名
。
共
産
党
か
ら
は
宮
崎
克
俊

区
議
が
出
席
し
ま
す
。
私
も
傍

聴
し
ま
す
。
是
非
、
ご
参
加
を
。

な
か
つ
か
亮

静
か
な
住
宅
地
域
の
真
ん
中
へ
道
路
を
新
設
。
騒
音
、

振
動
、
環
境
破
壊
は
容
認
で
き
な
い
。

計
画
路
線
は
第
１
種
住
居
地
。
自
然
・
緑
・
閑
静
と

い
う
環
境
の
維
持
が
必
要
で
は
。

２９・３１号線

まちの声
大井５丁目の方
「幹線道路の整備の促進として補助

２９号、３１号線がありますが、地

域住民は、何のことかさっぱりわか

らない。経緯を調べたら２９号線は

幅２０ｍ、３１号線は幅１５ｍの道

路とか。静かな住宅地域の真ん中へ

道路を新設すれば生活環境は一変。

往来する車両からの排ガス、騒音、

振動、環境汚染と住民の安住の地を

破壊し、到底容認できません。」

大井７丁目の方 「当該資料の131頁に29

号線・31号線が提起されていますが、昭和30

年初期からの都市計画道路案を踏襲したもの。

反対の意見を提起します。防災の観点で述べ

られているが、国道1号線のバイパスとなっ

て、通過自動車の増加、騒音、振動、交通事

故の発生など、新たな発生が予想されます。

計画路線上は第１種住宅地であり、自然・緑・

閑静という環境の維持が必要では。生態系の

破綻を展開する」

「長期計画」策定の議事録…品川区役所ホームページ＞トップページ＞品川区のあ

らまし＞財政・施策・計画＞基本計画・総合実施計画＞長期基本計画の策定


